
 

 
 
          

COMUNICATO 
FUA 2013/2014/2015: gli esiti della riunione con l'amministrazione  

 

Si è svolta oggi la prevista riunione sul Fua 2013/14/15. 
All'inizio della riunione era presente il Ministro Orlando che ha dichiarato, in 
relazione alla riqualificazione del personale, che l'Amministrazione sta 
predisponendo una norma per superare gli ostacoli legislativi e che ci convocherà a 
breve per aprire la discussione.  
In relazione al Fua ha esposto le difficoltà conseguenti ad un contenzioso presso la 
Corte dei Conti di Aosta che ha rilevato un possibile danno erariale nei precedenti 
accordi per l'erogazione del FUA ai lavoratori in maniera indifferenziata. Ha inoltre 
dichiarato la volontà della Amministrazione di cercare insieme alle OO.SS. una 
soluzione che in breve tempo possa rendere possibile l'erogazione delle somme. 
Subito dopo il Capo Dipartimento del DOG, Presidente Barbuto, ha spiegato la 
possibilità di superare le difficoltà di una valutazione successiva stabilendo alcune 
regole a livello nazionale, e spostando poi la valutazione alla contrattazione 
decentrata prendendo a riferimento alcune norme di legge che impongono ai Capi 
degli Uffici di stilare tabelle e relazioni sugli obiettivi raggiunti o che riguardano 
l'attuazione di progetti come ad es. lo smaltimento dell'arretrato. 
Per quanto concerne DAP, DGM, e Archivi Notarili i relativi responsabili hanno 
dichiarato di voler mantenere i criteri di cui al precedente accordo poiché non 
hanno mai ricevuto rilievi; in particolare per quanto riguarda DAP e DGM hanno 
dichiarato di voler mantenere il sistema di valutazione sperimentale avviato negli 
ultimi anni. 
 
In esito a tali dichiarazioni, le scriventi hanno chiesto al Ministro una data certa per 
l'avvio del confronto sulla riqualificazione. Le scriventi inoltre, pur condividendo la 
necessità di giungere in fretta ad un accordo, hanno dichiarato che, con particolare 
riferimento al Fua 2015, non si può disgiungere la discussione del Fua dal tavolo 
sulla riqualificazione, visto che il Fua serve a finanziare le progressioni economiche 
ed i passaggi dalla prima alla seconda area, e ciò con riferimento a tutti i 
dipartimenti del Ministero (DOG, DAP, DGM e Archivi Notarili).  
Sui criteri di valutazione adottati a suo tempo da DAP, DGM ed Archivi Notarili 
CGIL, CISL e UIL hanno espresso le proprie perplessità stigmatizzando che il 
sistema di valutazione adottato sia pure in via sperimentale non è mai stato 
condiviso ma semplicemente comunicato con circolare. Occorre dunque rivedere 
per tutti di dipartimenti i criteri di valutazione dei dipendenti. 
Sulla proposta del Presidente Barbuto per il DOG CGIL CISL e UIL hanno chiesto di 
poter approfondire la materia e di poter leggere la proposta concreta in maniera da 



poterla analizzare compiutamente, per raggiungere rapidamente un accordo che 
non danneggi i lavoratori e che superi l’esame degli organi di controllo.  
Infine CGIL CIS e UIL hanno stigmatizzato il mancato pagamento del residuo FUA 
2011 e 2012 in molti Distretti d’Italia. 
 
Il Presidente Melillo ed il Presidente Barbuto hanno dunque riaggiornato la riunione 
al prossimo 3 giugno impegnandosi a mandare una bozza di accordo al più presto. 
 
Vi terremo informati sugli sviluppi. 
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